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事務局　市原市五井中央西 1-22-25 市原商工会議所 2Ｆ　　　例会場　五井グランドホテル

第 2548 回例会　２０16年 6月1日（水） SAA（司会）／山本会員　会報担当／上條会員

●点　鐘　　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソ ン グ　　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト
●お客様　　青葉台さわやかネットワーク　相談役　山田様
　　　　　　ポップサーカス　プロジェクトリーダー　水谷様
●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　皆さんもご承知のように次年度から RI の定款がかなり改正になりま
す。先日白鳥パストガバナーよりクラブ会長・幹事・次年度会長・幹
事宛に 2016-17 年度クラブ細則作成の参考資料をいただきました。
　2016 年規定審議会決議（2017 年 7 月1日発効）に関する RI 大
2790 地区の解説。ここあります。クラブ細則は、クラブの責任におい
て作成されるものですので、皆様には、クラブ内でよく協議の上、クラ
ブ細則の見直しをお願いいたします。とのことです。
　よって当クラブもクラブ細則改正プロジェクト委員会を発足させたく、
先ほど理事会で承認されましたので、プロジェクトメンバーを発表いた
します。委員長にクラブ研修リーダーの始関会員、副委員長に小池会、
万崎・平野会員、西村会員、岡本会員事、山本会員、高澤会員、
の（8 名）でクラブ細則の改正をしていきたいと思います。当然会員
皆さんのご意見も聞きながら進めていきますので、ご理解とご協力をお
願いいたします。今月から早速に動き出したいと思います。また詳細に
つきましては、その都度例会やメールでお知らせいたします。
　本日はゴールデンウィーク明けに協力実施いたしましたさわやか挨拶
運動の青葉台さわやかネットワークの相談役、山田様をお迎えしていま
す。山田様ようこそおいでくださいました。久しぶりの 市原 RC の例会
どんな風にお感じになっていますでしょうか。先日一緒に活動してみて
挨拶の大切さ、1日をさわやかにスタートするに当たってとっても良い習
慣だなと感じました。

　特に小学生から発せられる挨拶は、快く胸に響き、「よ〜し今日も1
日頑張るぞ！」という元気を頂いたような気持ちになり、足取りも軽くなり
ます。我がクラブもみんなで一緒の活動は久しぶりとあって、クラブ全
体が元気になったような気がしているのは私だけではないと思います。
これからも地域、行政、職場、教育の場を交えてさわやか挨拶運動
継続していきたいと思います。今朝、地元町会の回覧板を見ていたら、
市原市教育委員会から南総、加茂地区の小中学校の挨拶運動への
お願いという掲載がありました。
　6 月と11 月の 2 回 10日間挨拶運動を実施いたしますので、小、
中学生からの挨拶がありましたら気持ち良く挨拶を返してあげて下さい
という内容でした。このように市原市全体に広がっていったら素敵な街
になると思います。この運動はずーっと継続していきましょう。後ほどの
卓話どんなお話が聞けるのか楽しみにしています。よろしくお願いいた
します。

◆◇◆◇◆◇　幹　　事　　報　　告　◆◇◆◇◆◇

　各委員長は活動報告、会計収支報告をお願いします。
　社会福祉協議会評議員に来年度社会奉仕委員長の始関会員を
市原ロータリークラブから推薦することが理事会で承認されました。
　市原市楽友協会第４０回市民コンサートを市原ロータリークラブとし
て後援することが承認されました。

◆◇◆◇◆◇　委  員  会  報  告  等　◆◇◆◇◆◇

お客様ご挨拶
ポップサーカス　プロジェクトリーダー　水谷様
　五井アリオ駐車場で6/26までポップサーカスを催しています。世界
15ヶ国 50 名の団員が日ごろ鍛えた肉体と技を披露しております。私
宛にご連絡を頂ければ、多少の割引も致します。皆様のお越しをお待
ちしております。

篠田親睦小委員長：6/8（水）移動例会としての親睦旅行は16 名
参加です。五井ＧＨを13：30出発、帰着は22：30ごろ。東京タワー、
歌舞伎座等を観光予定です。



始関次年度社会奉仕委員長：地域貢献基金募集を開始しました。
詳しくはＨＰをご覧下さい。会員からの推薦を歓迎します。

本日のメインプログラム

「お客様卓話」
青葉台さわやかネットワーク　相談役・山田様

　4 年前から挨拶運動を実施していますが、今年度は市原ＲＣの協
賛を得て、最高に盛り上がりました。ご協力に感謝します。
　私は大正 14 年生まれで満 90 歳になります。昭和 18 年に出光興
産へ入社しましたが、入社間も無く徴兵されまして、3 年間の兵役を
務めました。但し、その内の 2 年間は捕虜となってシベリアに抑留さ
れていました。帰国して出光に戻ってみましたが、会社は疲弊していま
した。若い社員を中心に従業員削減がなされようとした時です。
　社長の出光佐三の一声で、社員は全員復職となりました。この出
光佐三の基本的考え方は「人間尊重」でして、この方に学ぶことが
大変多かったです。余剰人員ですから、やれることは何でもやりまし

た。農業、漁業は勿論のこと、私は船舶の燃料タンクの底に溜まるス
ラッジをかき集め、それを搾って燃料油を作る作業をしました。出光佐
三は「従業員が資本」と言う考え方でした。「いかに人間が人間らし

く生きて行くか、従業員を物扱いにしてはならない」と常日頃から言わ
れていました。

標語を掲示しましたが、ご覧ください。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

小池清二会員　知らない内に77歳の喜寿を向かえました。ロータリー
に入会とゴルフを楽しんでいるおかげかと思います。今後も宜しくご指
導下さい。
始関信夫会員　山田様、今日は大変貴重なお話をいただき、有難う
ございました。ロータリーの「職業奉仕」の真髄を聞き、感銘致しました。
万崎会長・平野幹事　青葉台さわやかネットワークの山田様、本日は
有難うございます。皆様の活動のおかげで大きな広がりになってきまし
た。挨拶運動から市原市を元気にしていきましょう。

■誕生祝　　小池会員、山田会員、宮地会員、齊藤（榮）会員、
　　　　　　今井会員、小澤会員
■結婚祝　　始関会員、伊藤会員、箕輪会員
■出席報告　前々回確定 81.58％　本日出席 28 名　
　　　　　　欠席 14 名　本日出席率 78.38％
■点　　鐘　市原 RC 会長　万崎英正
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